

Viajes de Incentivo: Una Aventura con Namastrek y Ruta 40

En el mundo empresarial de hoy, el éxito ya no depende de un solo individuo, sino de la sinergia creada por un equipo dinámico y cohesionado. Las organizaciones modernas han evolucionado hacia estructuras más horizontales, donde la colaboración y la cooperación no son solo deseables, sino esenciales para el progreso y la innovación.

La palabra "equipo" tiene sus raíces en la antigua navegación, simbolizando un grupo de personas bien organizadas, trabajando juntas hacia un objetivo común. Esta es la filosofía que Namastrek ha adoptado y perfeccionado. En Namastrek, entendemos que los ejercicios de trabajo en equipo a menudo son recibidos con reticencia y la idea de participar en actividades potencialmente incómodas con colegas puede ser desalentadora, especialmente cuando se está bajo presión. Por eso, hemos diseñado experiencias únicas que fomentan la conexión genuina entre los miembros del equipo, lo que a su vez impulsa el compromiso y la productividad. Estas experiencias son el fruto de actividades lúdicas, creadas en base a técnicas de neurociencias y mindfulness, para mejorar el ambiente laboral, fomentar el trabajo en equipo, gestionar emociones, estimular la creatividad, el liderazgo, la comunicación efectiva, la motivación y el compromiso con los objetivos de la organización.

Nuestro enfoque utiliza la belleza y la serenidad de la naturaleza como un aula viva, donde la vida al aire libre se convierte en una plataforma de aprendizaje invaluable. Ofrecemos una variedad de programas adaptados a diferentes necesidades de tiempo y presupuesto.

Una de nuestras actividades más destacadas, es el trekking, que no solo promueve la salud física, sino que también es una metáfora poderosa para la vida misma. Al enfrentar desafíos juntos en el terreno, los participantes experimentan de primera mano la importancia del trabajo en equipo, el liderazgo y la comunicación efectiva. Estas lecciones se trasladan naturalmente al entorno laboral, donde los principios del trekking se convierten en herramientas para navegar por el paisaje empresarial.

En Namastrek, creemos que el trabajo en equipo es más que una habilidad; es un arte que, cuando se practica en un entorno de apoyo y con las herramientas adecuadas, puede llevar a cualquier organización a alcanzar nuevas alturas. Únase a nosotros en esta aventura y descubra cómo el poder del trabajo en equipo puede transformar su organización.

Nuestras Propuestas:

Salidas de Un Día:

Circuitos de 6 a 10 Kms de baja dificultad, donde realizaremos durante el trayecto paradas estratégicas para realizar dinámicas y juegos lúdicos, tendientes a fortalecer las relaciones interpersonales, sumando técnicas de mindfulness

Duración: entre 6 y 8hs

Incluye:

Guías/Socorristas certificados;
Botiquín avanzado de primeros auxilios
equipos de radiocomunicaciones.
Alimentación, Traslado al punto de Inicio del Trekking.
Seguro

Travesías

Circuitos de 30 a 70 Kms de media dificultad, con pernocte en lugares como refugios de montaña, hosteles o alojamientos rurales, donde el contacto con la naturaleza, se fusiona con la experiencia de compartir, costumbres y culturas diferentes que nos permiten abrazar las cosas simples de la vida y valorar lo que podríamos considerar insignificante. Durante el transcurso de los días se realizan dinámicas y juegos lúdicos, tendientes a fortalecer las relaciones interpersonales, sumando técnicas de mindfulness.

Duración: entre 2 y 5 días

Incluye:

Guías/Socorristas certificados.
Botiquín avanzado de primeros auxilios.
Equipos de radiocomunicaciones.
Alimentación, Traslado al punto de Inicio y fin del Trekking.
Seguro

Viajes

Experiencias grupales a diferentes destinos donde se complementan actividades turísticas convencionales, con salidas de Trekking, otras actividades deportivas (rafting, Kayak, cabalgatas, etc.) y nuestras dinámicas de crecimiento personal y grupal, en lugares cercanos al destino elegido. Sumando técnicas de Mindfulness en momentos adecuados del viaje.

Duración: entre 2 y 10 días

Incluye:

- Guías/Socorristas certificados.
- Botiquín avanzado de primeros auxilios.
- equipos de radiocomunicaciones.
- Alimentación.
- Alojamiento.
- Transporte.
- Seguro.

Quienes Somos?

Namastrek, es una empresa que funciona como Operador de Turismo Activo en Tucumán según el Legajo **TA-0023-P** de la resolución **2242/9 – EATT**.

Ruta 40, es una Agencia de Viajes y Turismo inscrita en el Registro Nacional de Agencias de Viajes **RNAV**, con el Legajo N° **17.874**

Así que, si estás buscando una manera de revitalizar tu equipo y promover un enfoque sostenible, nosotros podríamos ser la respuesta.

¡Prepárate para una experiencia que transformará tu equipo y tu perspectiva del mundo!

Sergio R. Sanchez
Turismo Aventura